

**PENGARUH PENYALURAN KREDIT, TINGKAT SUKU BUNGA DAN  
KECUKUPAN MODAL TERHADAP PROFITABILITAS PADA  
PERUSAHAAN PERBANKAN YANG TERDAFTAR DI  
BURSA EFEK INDONESIA TAHUN 2012-2014**

**RIKA MEIHAYANI GINTING**

Program Studi S1 Akuntansi  
Fakultas Ekonomi Dan Ilmu Sosial  
Universitas Sari Mutiara Indonesia

**ABSTRAK**

Tujuan utama suatu perusahaan adalah memperoleh keuntungan. Dalam menghitung keuntungan yang diperoleh suatu perusahaan perbankan dapat menggunakan rasio profitabilitas dengan menggunakan skala pengukuran Return on Asset (ROA). Beberapa rasio yang mempengaruhi profitabilitas suatu bank diantaranya adalah Loan to Deposit Ratio, Suku Bunga dan Capital Adequacy Ratio. Teori yang digunakan dalam penelitian ini adalah teori-teori akuntansi keuangan dan bank dan lembaga keuangan lainnya yang berkaitan dengan pendapatan bank dan permodalan bank. Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah pendekatan kuantitatif, jenis penelitian adalah deskriptif, dan sifat penelitian adalah explanotary. Metode pengumpulan data dilakukan dengan cara dokumentasi, metode analisis data yang digunakan adalah analisis regresi linier berganda. Populasi adalah seluruh perbankan yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia (BEI) periode 2012-2014 yang berjumlah 27 perusahaan. Penentuan sampel dalam penelitian ini menggunakan purposive sampling dan jumlah sampel sebanyak 81 sampel. Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa nilai Adjusted R Square sebesar 15,6% serta penyaluran kredit, suku bunga dan kecukupan modal secara simultan berpengaruh positif signifikan terhadap profitabilitas dengan tingkat signifikan sebesar 0,001. Dan secara parsial penyaluran kredit tidak berpengaruh terhadap profitabilitas, serta suku bunga berpengaruh negatif signifikan terhadap profitabilitas dengan nilai signifikan 0,01 dan kecukupan modal berpengaruh signifikan terhadap profitabilitas dengan nilai signifikan 0,01.

**Kata Kunci** : Penyaluran kredit, tingkat suku bunga, kecukupan modal, profitabilitas